

# 東山

7月号

○やさしい子 ○考える子 ○たかましい子

やる気いっぱい 感動いっぱい 笑顔あふれる東小



平成30年7月17日  
発行者：校長 齋藤初代



【いろいろな夏の花が中庭をきれいに彩っています】

## 1学期終了！もうすぐ夏休み

1年生が育てている朝顔にたくさんの花が咲き、2年生が育てている野菜にもおいしそうな実がなり、中庭や農園から子どもたちの嬉しそうな声が聞こえています。また、プールからは、厳しい暑さも吹き飛ばすような元気な歓声があがっています。

ついこの間始まったと思った1学期も、もう終わりを迎え7月21日より夏休みとなります。子どもたちは、日々の学習や生活を通して朝顔や野菜のようにぐんぐん伸びて、4月に比べ大きく成長しました。子どもたちを見守り支えていただいた保護者と地域の皆様のご協力に改めて深く感謝申し上げます。夏休みも子どもたちが、事故なく計画的に有意義な夏休みが過ごせますよう、ご支援よろしくお願いいたします。

### 《あいさつ運動》

基本的な生活習慣の育成のために「あすこそは運動」の推進を図っていますが、今年度は、特に「あいさつ運動」に重点を置いて取り組んでいます。その一環として、異学年縦割りの「なかよし班」による「朝のあいさつ運動」を実施してきました。6年生が班の下級生をリードして、各教室等を巡って友達や先生に挨拶をします。気持ちのよい挨拶しようという子どもたちの意欲が高まってきました。

また、7月11日（水）には、おおひらっ子ネットワークの皆様が、早朝より校門に立ち「朝のあいさつ運動」をしてくださいました。お陰で子どもたちも元気よい挨拶を実践することができ、気持ちのよい一日のスタートを切ることができました。ありがとうございました。

あすこそは運動

- ◇あいさつ・返事
- ◇すまいる・笑顔
- ◇こし骨を立てる
- ◇そうじを進んでする
- ◇はき物をそろえ、椅子を入れる



### 《アシストネットの皆様・地域の皆様のご支援でいろいろな体験が充実しました》

アシストネット地域コーディネーターの戸井田光江様のお声掛けで、今年度新たに教育活動の支援に参加いただいたり、学年だより等でのボランティア呼びかけに進んで協力していただいたりと、多くの方に子どもたちと関わってもらい、大きな力をいただきました。



1年 サツマイモの苗植え 除草



2年 トウモロコシの苗植え



5年 家庭科 初めての手縫い



5年 認知症サポート講座 大平地域包括支援センター



5年 たかしまの郷 高齢者との交流



5年 幸寿苑 高齢者との交流を前に施設見学



3年 親子交通安全教室



読み聞かせ (おひさまクラブ)

## 《児童の安全を守る意見交換会6/8 民生・児童委員との懇談会 6/20》

本校職員と東小登下校見守り隊の代表の方、PTA本部の方で、「児童の安全を守る意見交換会」を行いました。各見守り隊の活動状況や児童の登下校の様子、危険箇所について、貴重なお話を伺うことができました。

また、民生委員・児童委員さんと本校職員との懇談会では、学校や地域での様子を確かめ合うことができました。中でも「畑仕事をしていたときに、子どもたちが大きな声で挨拶をしてくれた。とても嬉しくなった。」という話は、早速、担任から子どもたちに伝えてもらったり、お昼の校内放送で「いいね！」の出来事として紹介させていただいたりしました。地域の方に褒めてもらったことにより、子どもたちの挨拶に対する意欲が高まりました。よい地域でよい子どもが育っていくことを強く感じています。子どもたちが、地域の皆様の温かい見守りによって支えられていることに改めて感謝いたします。



## 《小中一貫・コミュニティ・スクールの推進 人権教育実践校》

大平中学校区は、平成30・31年度の市の人権教育実践校に指定されました。人権教育は本校の思いやりの心を育てる基盤ともなるものであり、小中での連携を密にして、小中の一貫性を意識した実践を図っていきけるように取り組んでいきます。



6月28日(木)に行った道徳の研究授業では、大平中や大平西小の先生方にも参加いただき、有意義な研究会となりました。夏休みにも3校合同の研修会を開き、小中一貫教育の推進を図って行く予定です。

## 《大平中生マイチャレンジ》

6月20日・21日に大平中学校より4名の男子中学生が職業体験学習(マイチャレンジ)に来て、子どもたちとふれあったり、学習支援をしたりしてくれました。4名とも本校の卒業生ではなかったため、東小の印象を聞いてみたところ「緑が多い。校舎や遊具や本が大切に扱われている。」「元気がある。学年に関係なく仲良くしている。」との答えが返ってきました。働く立場で小学校を見ると、新しい発見がいろいろあったようです。小中交流の大変よい学びの機会となりました。



## 《夏休みに向けて》

夏休みは ①健康で、事故のない安全な生活をしましょう。

②家族の一員として、進んでお手伝いをしましょう。

③学校ではできない体験をたくさんしましょう。

◎夏休みを前に、いきいきタイムに「情報モラル」の指導を行いました。ゲーム機や携帯電話などで、簡単に多くの人とやりとりができますが、命にかかわるような事件やトラブルも増えています。十分にご家庭でもご指導のほどお願いいたします。

◎今年も『校長先生からの夏休みの宿題』を出します。夏休みに「嬉しいな」「いいな」と思ったことを教えてもらいたいと思います。ご協力よろしく申し上げます。

## 栄光を讃える

下都賀郡市歯と口の健康週間表彰

ポスターの部 優良

よい歯の児童生徒表彰

6年間虫歯ゼロ賞

6年 田中泉織

6年 池田冬樹

6年 天谷綾音

新村真生  
綿貫莉乃

生澤拓磨 落合芹奈 小堀晃資 高橋亮瑛 田中梓織

比嘉世知 池田聖菜 竹内尚徳 田中泉織 新村唯莉

2018茨城県空手道選手権大会JOSOカップ 小4年40未満の部

第10回宇都宮市商工会長杯学童軟式野球大会

第15回大平学童野球フェスティバル夏季リーグ大会

優勝 6年 生澤銀侍

第4位 大平東学童野球部

準優勝 大平東学童野球部



◎ **学校閉庁日について** (4月に通知が配付されていますが、ご確認の程よろしく申し上げます)  
**8月13(月)～8月16日(木)**の期間、市内公立小・中学校の業務は、一斉に休止しております。お急ぎのご用の場合は、市教育委員会学校教育課(Tel 21-2471)にご連絡くださいようお願いします。

◎ **9月は、20日(木)に大平地区学校合同音楽祭**  
**29日(土)に運動会があります。よろしく申し上げます。**